
令和４年１月 上市町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時  令和４年１月２４日（月）午前８時 59 分～午前 10 時７分 

場 所  上市町役場２階 第１会議室 

 

１ 開会 

２ 教育長の報告 

1 月 18 日に町議会学校のあり方検討特別委員会の管内視察があり、新人議員を中心

に参加され、それぞれの思いを話された。 

1 月 19 日には教育事務所の人事異動ヒアリングがあり、町教委としての要望として、

特別支援学校での交流研修の機会を作っていただきたいとのお願いをした。先生方に

は支援を要する子どもたちへの理解を深めてもらいたいと考えている。また、学校の活

性化の点からも異動作業を進めていきたい。 

新型コロナについて、富山県が明日からステージ 2 へと移行となる。部活動について

は現在も県西部との交流を控えているが、今後は状況を見て、新川地区での交流も含め

見直す必要があると考えている。県内の学校でもクラスターが発生していることから、

スキー教室なども状況に応じて実施の判断をしていきたい。 

３ 教育委員会定例会 会議記録の報告 

４ 議事 

  （１）上市町学校運営協議会規則の制定について 

  （２）上市町小中学校管理規則の一部改正について 

  ［説明］ 

    令和 4 年度より、上市中学校に学校運営協議会（コミュニティースクール）を設置

するにあたり、設置に関し必要な事項を定めた規則を制定するとともに、小中学校管

理規則に協議会設置に係る根拠条文を規定するほか、所要の改正を行うもの。 

 ―承認 

５ 報告・その他 

（１）上市町部活動のあり方検討会の開催について 

  ― １月 28 日に 1 回目の検討会を開催する。完全移行を目指すものは県内でも当町の

みであり、全国的にも稀である。先ずは意見を聴き、検討を重ねていきたい。 

（委員） 

   部活動のあり方について、理想的な形であるとは思うが、時間的な制限、また発達段

階に合わせた指導など、地域移行によりやり過ぎとならないか、難しい点が沢山ある。 

 （委員） 

   指導者の資質などについて、定期的な監視体制が必要だと思う。子どもたちの成長の

中でどういう目線でやっていくのかの擦り合わせも大切である。 



  ― 過熱して、勝利至上主義となり、子どもたちの健康を害することのないようにやっ

ていきたい。（教育長） 

  （２）給食費定額化に係る準備業務について 

  ― 次年度 4 月より給食費を定額化し、学校の事務的負担を軽減していきたい。また、

食材費の高騰が予想されるため、月額給食費の値上げも予定している。当町は値上げ

をしたとしても保護者負担は県内で最も低いと思われる。食材費の支払いは教育委

員会が担うこととなり、また定額化に係る準備もあることから、今月から会計年度任

用職員を１名雇用している。 

  （３）悩みごと相談窓口（保護者向け）の開設について 

  ― ２月２日より、不登校や発達障害に係る保護者向けの相談窓口を開設することと

なった。月・水・金の週３日の午後に相談員が電話で対応するほか、メールでの受付、

予約での面談も行う。 

 （委員） 

   働いている中で平日に相談に行けるのか。土日などの実施も必要ではないかと思う。

月に１日でも日曜相談会などあってもよいのではないか。相談したいとの思いには、早

く動いて、手を差し伸べることが必要である。 

 （委員） 

   面談での相談は必ず２人体制で受けるようにしたほうが良い。 

(４）３月町議会日程について 

  （５）その他 

    

６ 閉会 


